

Protokoll der Vorstandssitzung

Radius Cycle

Allgemeine Informationen

Datum	03.06.2026	Start	18:45 Uhr
Ort	Argelanderstr. 46, 53115 Bonn	Art	Vor Ort

Teilnehmende & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Funktion	Mitgl.-Nr.	Vorname	Nachname	Vertreten mit Vollmacht durch Mitgl.-Nr.	Stimmen
Vorsitz	1	Jule	Dane	-	1
Stellv. Vorsitz	2	Hanna	Sina	-	1
Kassenwart	3	Florian	Gans	-	1
Summe	3			0	3

Die Vorstandssitzung wurde ordnungsgemäß einberufen. Es sind mindestens 2 Mitglieder des Vorstands anwesend. Die Beschlussfähigkeit wird somit festgestellt.

Sitzungsleitung & Protokollführung

Es wird Hanna Sina für die Sitzungsleitung vorgeschlagen und nimmt bei erfolgreicher Wahl diese Position an.

Beschluss	Hanna Sina soll die Sitzung leiten.						
Abstimmung	Ja	3	Nein	0	Enthaltung	0	Ergebnis Angenommen

Es wird Florian Gans für die Protokollführung vorgeschlagen und nimmt bei erfolgreicher Wahl diese Position an.

Beschluss	Florian Gans soll die Protokollführung übernehmen.						
Abstimmung	Ja	3	Nein	0	Enthaltung	0	Ergebnis Angenommen

Die Positionen der Sitzungsleitung und Protokollführung sind somit wie folgt besetzt.

Sitzungsleitung	Hanna Sina
Protokollführung	Florian Gans

Tagesordnung

Die Tagesordnung wird vorgelesen.

TOP	Thema
1	Notartermin
2	Versicherungen & Mitgliedschaft im LSB
3	Uni Bonn Gruppe vs. Radius Cycle e.V.
4	Awareness
5	Radtreffs
6	Eventplanung
7	Posten & Kompetenzen

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

Beratung und Beschlüsse

TOP 1	Notartermin						
Sachverhalt / Beratung	Wir wollen den Notar für die Eintragung von Radius Cycle wechseln, da dieser sich nach 3 Wochen noch immer nicht gemeldet hat.						
Beschluss	Der Notar soll gewechselt werden.						
Abstimmung	Ja	3	Nein	0	Enthaltung	0	Ergebnis Angenommen
Verantwortlich / Frist	Florian						

TOP 2	Versicherungen & Mitgliedschaft im LSB						
Sachverhalt / Beratung	Die Sportversicherung der ARAG für Sportvereine, die Mitglied im Landessportbund NRW (LSB) sind, wird von Florian vorgestellt. Voraussetzung dafür ist die Eintragung als e.V. Die Kosten würden sich pro Mitglied und Jahr im einstelligen Euro-Bereich bewegen (Versicherung + LSB-Abgabe). Die Sportversicherung hat alle wichtigen Absicherungen (Haftpflcht, D&O, Vermögen, Umwelt, ...). Vor der LSB-Mitgliedschaft schließen wir zunächst nur die Vereins-Haftpflchtversicherung von "Markel" für 115€ Netto ab. Da dieses Jahr keine Reiseveranstaltungen geplant sind, wird die Reiseveranstalterhaftpflcht erst für das kommende Jahr abgeschlossen. Diese soll auch nach LSB-Mitgliedschaft weitergeführt werden.						
Beschluss	Wir wollen eine baldige Mitgliedschaft im LSB anstreben. Es soll die Vereins-Haftpflchtversicherung von "Markel" abgeschlossen werden. Die Reiseveranstalterhaftpflcht wird noch nicht abgeschlossen.						
Abstimmung	Ja	3	Nein	0	Enthaltung	0	Ergebnis Angenommen
Verantwortlich / Frist	Florian (Vorfinanzierung der Haftpflcht)						

TOP 3	Uni Bonn Gruppe vs. Radius Cycle e.V.						
Sachverhalt / Beratung	Kontaktaufnahme mit Kulturreferat bezüglich Weiterführung von Finanzanträgen über die Uni Bonn + Mieten von Hörsälen der Uni Bonn. Kulturreferat hat uns zur studentischen Hochschulgruppe IHV weitergeleitet, da diese ebenfalls dieses duale Prinzip haben. Bistlang war die Kontaktaufnahme noch nicht erfolgreich. Laut Kulturreferat sollte das aber grundsätzlich kein Problem sein. Wir wollen den Fokus auf die Finanzierung der Kosten für Studierende legen, wenn Uni-Gelder in Zukunft beantragt werden. Räume für Public Viewings sollen weiter nur über die Hochschulgruppe beantragt werden. Die Hochschulgruppe ist alleiniger Organisator hierfür. Dies sollte regulär als "universitätsübliche" Veranstaltung abgesichert sein.						
Verantwortlich / Frist	Jule (Kontaktaufnahme)						

TOP 4	Awareness						
Sachverhalt / Beratung	Awareness-Konzept erstellt und vorgestellt. Leichte Anpassungen werden noch vorgenommen, die den genauen Ablauf, sowie die Kompetenzen und Pflichten eines solchen 3-köpfigen Komitees betreffen.						
Beschluss	Wir wollen ein 3-köpfiges Awareness-Team einberufen, welches basierend auf einem Awareness-Konzept handeln soll.						
Abstimmung	Ja	3	Nein	0	Enthaltung	0	Ergebnis Angenommen
Verantwortlich / Frist	Jule (Überarbeitung des Konzepts), hat Zeit bis sich Interessierte melden						

TOP 5	Radtreffs							
Sachverhalt / Beratung	Für Radtreffs soll es in Zukunft eine feste Routenauswahl geben. Diese soll ein 3-köpfiges Routenplanungs-Team erstellen. Genaue Aufteilung soll intern geklärt werden, aber die Idee ist, dass alle Personen 3-4 Routen erstellen und iterativ über die Wochen verbessern. Diese insgesamt knapp 10 - 12 Routen sollen wie nach einem Stundenplan abgearbeitet werden. Alle Himmelsrichtungen sollten möglichst abgedeckt sein, ebenso wie alle Schwierigkeitsgrade (ca. 2x flach, 5x mittel, 3x bergig). Die Routenanfänge sollen weiterhin für alle Gruppen gleich gehalten werden. Das Routenplanungs-Team hat grundsätzlich die Kontrolle über die Strecken, vor allem aber über gefährliche Streckenführungen etc. soll der Vorstand abschließend entscheiden. Ziel ist es mehr Guides für den Radtreff zu bekommen, die sich auf feste Routen einstellen können und diese nicht extra planen müssen. Die Unterführung von der B9 für die Radtreffs die in Richtung Süden starten wird als zu gefährlich angesehen. Es sollen Regeln für Tourenleitende, als auch Mitfahrende beim Radtreff aufgestellt werden (teilweise bereits in Jules Dokument gelistet). Dadurch sollen die Tourenleiter mehr Kompetenz bekommen und sich auf Regeln berufen können. Zeitgleich soll so gewährleistet sein, dass Touren einheitlich, erwartbar und sozial durchgeführt werden können. Leitende Personen dürfen vorerst auch Nicht-Mitglieder sein, da der Anreiz, Mitglied zu sein, noch nicht wirklich existiert.							
Beschluss	Wir wollen ein 3-köpfiges Routenplanungs-Team einberufen, welches die 10-12 Routen pro Gruppe für den Radtreff plant. Die Details sollen mit dem Routenplanungs-Team besprochen werden.							
Abstimmung	Ja	3	Nein	0	Enthaltung	0	Ergebnis	Angenommen
Beschluss	Die Unterführung unter der B9 als Start für den Radtreff in Richtung Süden soll bis auf Weiteres verboten werden.							
Abstimmung	Ja	2	Nein	0	Enthaltung	1	Ergebnis	Angenommen
Beschluss	Es soll ein Regelwerk für den Radtreff geben an welches sich alle Guides und Mitfahrenden halten müssen. Falls versicherungstechnisch möglich sollen auch nicht Mitglieder-Guides sein dürfen.							
Abstimmung	Ja	3	Nein	0	Enthaltung	0	Ergebnis	Angenommen
Verantwortlich / Frist	Alle, Florian (Regelwerk überarbeiten)							

TOP 6	Eventplanung							
Beschluss	Grundsätzlich sollen alle weiteren Veranstaltungen von allen Mitgliedern geplant und durchgeführt werden können. Der Vorstand genehmigt die Events.							
Abstimmung	Ja	3	Nein	0	Enthaltung	0	Ergebnis	Angenommen

TOP 7	Posten & Kompetenzen							
Sachverhalt / Beratung	Es sollen Posten für Recht/Datenschutz, PR/Social-Media, Marketing/Merch, Fundraising (gemeinnützige Events) sowie Website/eMail/Administration geschaffen werden. All diese sowie die bereits vorher genannten Komitees für den Radtreff, Awareness und einzelne Events sollen in erster Linie unter sich arbeiten und die ausgearbeiteten Ideen dem Vorstand regelmäßig präsentieren. Der Vorstand trifft abschließend die Entscheidung über die genaue Durchführung.							
Beschluss	Es sollen u.a. die o.g. Posten geschaffen werden. Diese sollen unter sich arbeiten und müssen Ergebnisse regelmäßig dem Vorstand präsentieren. Der Vorstand trifft die finalen Entscheidungen.							
Abstimmung	Ja	3	Nein	0	Enthaltung	0	Ergebnis	Angenommen
Verantwortlich / Frist	Zeit bis sich jemand für die Positionen findet.							

Sonstiges

Eine Tour de France-Challenge geplant (Jule, Hanna). Welche Person die meisten Kilometer während der TDF & TDF Femme Fahrrad gefahren ist gewinnt die Gesamtwertung, die meisten Höhenmeter die Bergwertung und wer ein Strava-Segment am schnellsten gefahren ist die Sprintwertung. Wie genau dies ausgewertet werden kann, schauen sich Hanna und Jule an (Möglichkeiten sind: Strava-API, Google-Polls, Nextcloud-Poll, über unsere Website). Siegerpreise könnten Billig-TDF-Trikots oder Medaillen sein.

Public-Viewings sollen während der TDF durchgeführt werden. Genaue Termine werden noch geklärt. Hörsaal-Anfragen werden zeitnah rausgeschickt.

Es gibt wieder ein TDF Tippspiel, welches öffentlich beworben wird (Florian).

Es soll eine öffentliche Vorstandssitzung am 10.06. oder 17.06. einberufen werden, bei welcher die beschlossenen Positionen vorgestellt, besprochen und vom Vorstand ggf. angepasst werden. Die oben genannten Posten werden möglichst von den anwesenden Personen besetzt. Ansetzung des Termins durch Jule.

Ende der Sitzung

Ende	21:10 Uhr
------	-----------

Bestätigung des Protokolls

Das Protokoll wurde von der Sitzungsleitung und Protokollführung geprüft und bestätigt.

Sitzungsleitung	Protokollführung
 Datum, Unterschrift	 Datum, Unterschrift